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Carla Groß,
Leipzig

„Der Gebäude-Energieberater bringt für 
mich teils sehr wichtige Informationen 
zur Einführung des Gebäudeenergiepas-
ses, über die sich offizielle Stellen zum 
Leidwesen aller Betroffenen (Hausei-
gentümer wie auch Energieberater) leider 
sehr bedeckt halten bzw. gar falsch infor-
mieren. Seriöse Kunden brauchen seriöse 
Informationen, die ich ihnen mit beleg-
baren Quellen nun geben kann.“

Engelbert Krifft, 
Leipzig

„Angenehm überrascht war ich beim Lesen 
der ersten Ausgabe. Ihre qualifizierten Re-
cherchen und die Beiträge finde ich sehr 
nützlich. Ich ermuntere Sie, zur Aufklärung 
und Klarstellung auf diesem guten Level 
weiterzumachen.“

Steffen Kind,
Jena

„Ihrer Ersterscheinung habe ich also mit 
großem Interesse entgegengesehen und freue 
mich nun umso mehr, meinen Erwartungen 
entsprechend, eine Zeitschrift vorliegen zu 
haben, die mir reichhaltige fachspezifische 
Informationen bietet. Die breit angelegte 
Themenwahl, die Fachgebiet übergreifend 
die zahlreichen Möglichkeiten wichtiger 
Synergieeffekte an den Nahtstellen zu 
anderen Berufsgruppen nachdrücklich vor-

stellt, gibt uns als Energieberater Anregungen, perspektivisch 
eine Erweiterung der Aufgabenfelder zu erreichen. Ich denke, 
dass die Zeitschrift einen hervorragenden Beitrag dazu leistet, 
das Bewusstsein für die Gemeinschaft zu schärfen, Netzwerke 
zu unterstützen und darüber hinaus fruchtbare Impulse für die 
tägliche Praxis liefert.“

Michael Harjes, 
Syke

„Ich glaube nicht, dass man den Gebäude-
Energieberater, wie so manch andere Zeit-
schrift, nach dem Lesen vergisst oder in den 
Papierkorb wirft. Vielmehr kann hier ein 
Nachschlagewerk entstehen, in dem man 
immer mal wieder Fakten nachschlagen 
kann.“

Rico Venzmer,
Rostock

„Das Heft ist Ihnen super gelungen. Die 
Themen sind vielfältig, gut gemischt, präg-
nant und griffig beschrieben und grafisch 
gut dargestellt. Ein Lob dem Redakti-
onsteam. Mein persönliches Highlight war 
der Artikel „Wie viele Aussteller braucht 
Deutschland“. Umfassend recherchiert, 
gut begründet und anschaulich dargestellt, 
wurden hier Daten und Entwicklungen 
aufgezeigt und auf Schlussfolgerungen 

hingearbeitet. Ein Muss für alle, die ihr Brot in der Energie-
beratung verdienen wollen. Und auch im Artikel „10 Schritte 
durch die Norm“ zeigen Sie, dass ein trockenes Thema munter 
und übersichtlich aufbereitet werden kann.“

Walter Meindl, 
Haar

„Die Zeitschrift wird sicherlich zur Stan-
dard- bzw. Pflichtlektüre für Energieberater 
werden. Die Themen sind gut ausgewählt 
und zusammengestellt. Auf die nächsten 
Ausgaben bin ich schon gespannt und 
wünsche Ihnen viel Erfolg.“

Ludwig Kees, 
Ingenried

„Die erste Ausgabe der Fachzeitschrift 
Gebäude-Energieberater ist ein sehr gelun-
genes Werk geworden. Die Beiträge „Wie 
viele Aussteller braucht Deutschland?“ 
und „Wer schreibt, der bleibt“ fand ich 
persönlich recht informativ.“
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Liebe Leser,

viele von Ihnen haben sich bei uns gemeldet, um uns ihre Meinung zur ersten Ausgabe des 
Gebäude-Energieberaters mitzuteilen. Wir freuen uns über Ihr zahlreiches „Weiter so!“ 
– es ist Bestätigung und Ermunterung zugleich. Für Ihre E-Mails und Telefonate möchten wir 
uns herzlich bedanken. 
 Viel Spaß mit der zweiten Ausgabe!

Leserbriefe


